



CROTONE: Récital " A ton ombre un chant"

Un frisson a parcouru la ville de Crotone le 13 mars dernier : une foule d'environ 4 milles personnes ont rempli la Place Palamilone à l'occasion de la représentation du récital intitulé « A ton ombre un chant », présenté gratuitement par le Mouvement Apostolique et réalisé personnellement par son président Madame Cettina Marraffa. Un concours extraordinaire du peuple pour une performance artistique hors pair : deux actes, plus de 85 acteurs de tout âge, costumes, scénographies, musiques et textes originaux sont les moyens à travers lesquels le Mouvement a entendu traduire encore une fois, le charisme de mémoire et de l'annonce de la Parole évangélique déjà vécus et gardés par son inspiratrice Madame Maria Marino, depuis le 03 novembre 1979.

Dirigé personnellement par Cettina Marraffa, le récital a fait large usage des profondeurs pénétratives de la musique et d'un appareil des images symboliques denses pour traduire son message son message fort : la proximité bouleversant d'un Dieu, qui en Jésus Christ, a touché l'humanité et lui a redonné la joie d'un chant. Disons enfin que le chant a accompagné avec la danse, le mime et la récitation, la séquence des miracles mis en scène. Fort et incisif est le message d'espérance proposé aux spectateurs : le même à être transmis par l'œuvre d'évangélisation que le Mouvement offre, avec discrétion et humilité dans les diocèses dans lesquels œuvre et dans le même archidiocèse de Croto-S. Severina.

L'applaudissement reconnaissant de l'Archeveque Andrea Mugione n'a pas manqué à la fin du spectacle, qui a adressé la parole d'éloge au Mouvement en la personne de sa présidente. Etaient présents aussi sur le plateau le vicaire général du diocèse Mgr Francesco Frandina, le directeur de l'institut théologique de Calabria don Antonio Staglianò, le recteur du séminaire de Crotone don Giuseppe Morrone, les autorités civiles et militaires.

Don Gesualdo De Luca, Assistant ecclésiastique du Mouvement Apostolique pour la Région de Calabria a introduit la représentation et a adressé un salut et un remerciement aux responsables diocésains du Mouvement, les professeurs Gabriella et Luciana Taverniti et Maria Carmela Schipani.